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В последние годы на кафедре финансов и налогообложения участились встречи с
представителями бизнеса, практиками финансовой сферы. Особенно ценно это для
студентов старших курсов, чье обучение уже подходит к завершению. Общение с
представителями разных фирм, как украинских, так и иностранных, позволяет более четко
определиться с действующими реалиями, с которыми столкнутся выпускники кафедры,
получить ответы на вопросы о возможной карьере в данной сфере.
«Rehau», «P&G», «Philip Morris», «PricewaterhourseCoopers», «Райфайзен Банк Аваль» – это
малая доля иностранных компаний с мировым именем, которые заинтересованы в
выпускниках нашего вуза. У студентов и преподавателей кафедры неоднократно была
возможность в разных форматах пообщаться с представителями этих компаний. Вместе с
тем, многообещающее будущее может быть связано и с отечественным бизнесом. Так, в
начале апреля состоялась встреча с представителем киевской компании «Специалист –
ценные бумаги», которая предоставляет услуги в сфере обращения ценных бумаг
украинских эмитентов. На встрече присутствовал начальник торговых операций Михаил
Сущек – выпускник нашего университета. Было рассказано о новациях финансового рынка,
в частности об интернет-трейдинге украинскими акциями, а также о таких новых
финансовых инструментах, как фьючерсы, и возможностях работы с ними.
Как показывает статистика финансового рынка, по итогам прошлого года банковская сфера
лишилась около ста миллиардов грн. В недавнем прошлом основную часть фондового
рынка (около 80 %) формировали инвесторы-иностранцы. После того, как они практически в
полном составе покинули фондовый рынок Украины, важную роль на этом рынке стали
играть частные инвесторы или же интернет-трейдеры. Свободное общение представителя
компании с аудиторией позволило не только открыть для себя что-то новое, но и более
четко определиться с деятельностью по окончании университета.
Подобные встречи с представителями финансовых кругов позволяют студентам более
точно выбрать специализацию, получить ответы на практические вопросы и, возможно,
определиться с местом работы.
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